
 

 

 

Perugia, 27 Ottobre 2023 

 

Oggetto: Verbale adunanza Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 

 

Nel pomeriggio del 27 Ottobre 2023 il Collegio dei Rappresentanti si è riunito per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente;  
2. Elezioni della rappresentanza studentesca;  

3. Ottavo pranzo interculturale;  
4. Proposta rimodulazione orario didattico;  
5. Questione crisi abitativa;  

6. Mozione UdU questionario sul benessere də studentə; 
7. Varie ed eventuali. 

 

Presenti: 

Dott.ssa Laura Balestrieri 

Dott.ssa Ilaria Di Palma 

Dott.ssa Alice Aguiari 

Dott. Mamadou Diop Guissé 

Consigliera Elena Vinco 

Consigliera Gaia Morelli 

Consigliere Luca Giordano 

Consigliere Lorenzo Picchiò 

Consigliere Diego Andrés Attisani 

Dott.ssa Camila Sanchez 

Consigliera Ilenia Ciotoli 

Dott. Mauro Le Donne 

Consigliera Lucrezia Terracina 

Dott.ssa Veronica Strina 

 

Assenti giustificati: 



Dott.ssa Chiara Terzolo 

Dott.ssa Kristi Ismaili 

Consigliere Luca Mattiacci 

Dott.ssa Arianna Serena 

 

 

Assenti non giustificati: 

Consigliera Onsa Messaoudi 

 

La riunione inizia alle ore 16.10 del 27.10.2023 

 

Punto 1 

 Il Presidente del CdR comunica l’iniziativa  la partecipazione ad un incontro di formazione sulla 

rappresentanza degli studenti negli organi collegiali tenuto dal prof. Duranti invitando i membri del 

CdR a partecipare. 

 

 

Punto 2 

In seguito si è parlato delle elezioni dei futuri rappresentati del CdR e della necessità di trovare nuovi 

membri. A breve ci sarà la comunicazione ufficiale delle prossime elezioni dei rappresentanti. 

 

Punto 3 

 

Durante l’ottava edizione del pranzo culturale e in questa occasione sarà fondamentale la 

partecipazione dei componenti del CdR per la buona riuscita dell’evento. 

 

 

Punto 4 

La Dott.ssa Sanchez prende la parola e spiega la difficoltà di molti studenti sulle ore di lezione che 

si seguono durante la giornata.  

La cons. Ciotoli dice che lei ha aiutato la dott.ssa Sanchez nella formulazione del questionario ma lei 

già ha rilevato delle criticità sulla gestione delle domande. Indica, comunque, la difficoltà dei 

fuorisede nel raggiungere e lasciare Perugia; sia a causa della crisi abitativa sia a causa della 

mancanza di corse di autobus.  

 

 



Il dott. Le Donne chiedendo se il problema riguarda il sovraffollamento di orario delle lezioni o se è 

un problema che riguarda le ore buca. 

 

Il collegio replica che è un problema che riguarda entrambe le cose.  

Anche la cons. Terracina esprime la necessità di parlare di questa difficoltà degli studenti comunque 

nel raggiungere il luogo delle lezioni.  

Riprende parola la dott.ssa Sanchez dicendo che ci sono sovrapposizioni anche nei lettorati.  

Interviene il cons. Picchiò esponendo le problematiche che gli studenti lavoratori riscontrano nel 

seguire le lezioni all’orario tardo che propone l’ateneo.  

A questo proposito, il collegio discute anche della totale assenza della DaD nel corso di laurea comIP.  

 

Il cons. Picchiò partecipa all’adunanza dalle 16.25 

 

 

Punto 5 

 

La cons. Sanchez parla dei problemi che stanno riscontrando alcuni studenti nel trovare casa a causa 

della crisi abitativa. Durante l’incontro il DG ha proposto di dare un edificio a Bastia Umbra con 60 

posti letto ma questa struttura sarebbe disponibile da giugno. 

Il cons. Attisani dice che questa soluzione non è ancora sicura per varie motivazioni come, ad 

esempio, la lontananza verso il centro da Bastia Umbra e ancora non si sanno le condizioni della 

struttura.  

Anche la cons. Ciotoli prende parola dicendo che il DG ha proposto di creare un questionario per 

raccogliere le risposte degli studenti sulle loro necessità.  

La dott.ssa Sanchez dice che è importante organizzare le idee per poter far sentire al meglio le 

necessità di tutti gli studenti. Il collegio stabilisce che è necessario incontrarsi per lavorare al meglio 

su questo punto. 

  

Punto 6 

Prende parola la cons. Aguiari per parlare del questionario di salute degli studenti parlando 

dell’excursus che c’è stato dietro al questionario.  

Pochi giorni fa c’è stata una svolta ed è stato richiesto che questo questionario raggiunga il SA per 

farlo approvare, previe migliorie e modifiche della mozione. 

Si discute poi del come procedere sulle eventuali modifiche da fare e come rientrare nei tempi utili 

per ottenere il miglior risultato possibile.  

 



Il dott. Guissé chiede come comportarsi in vista del prossimo incontro della paritetica in cui si 

discuterà del presidio di qualità. Il CdR esprime le loro opinioni riguardo questo punto.  

 

Prende anche la parola il cons. Picchiò e dice che nell’ateneo ci sono dei professori che prendono in 

giro alcunə studentə con DSA. A questo proposito sempre il cons. Picchiò dice di aver parlato con la 

prof.ssa Tusini e prof.ssa Gaggioli le quali hanno parlato di organizzare incontri di educazione 

riguardo il tema dei DSA così da migliorare il rapporto tra docenti e studenti.  

 

In ultimo, la dott.ssa Di Palma dice che a seguito del cambiamento del regolamento di partecipazione 

ai consigli di dipartimento si dovrà dimettere visto che non sarà più possibile partecipare ai consigli 

usando dispositivi elettronici. A questo proposito viene ribadito l’importanza di trovare nuovi membri 

per il CdR così da ricoprire le cariche vacanti.  

 

La dott.ssa Sanchez abbandona l’adunanza alle ore 17.13.  

 

L’adunanza termina alle ore 17.40  

 

Presidente del Collegio dei Rappresentanti 

Cons. Diego Andres Attisani 

 

Segretaria verbalizzante 

Dott.ssa Laura Balestrieri 

 

Il Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 

 


